

会員の声：外山晴一

あけましておめでとうございます。

昨年は幹事を仰せつかり、どうなることやらと、本人はもとより山崎会長はじめ周りの人たちに心配していただきながらの船出でしたが、山崎会長はじめ皆さま方、それと事務局竹之内さんのご支援のおかげでどうにか年を越すことができました。幹事をやらせていただいてつくづく北ロータリークラブの皆さんとの温かい友情をありがたく感じさせていただいた昨年でした。

新年を迎えますと、もうほとんど大きな行事は終わって、後は次年度へのバトンタッチだと言われるようになりました。そう言われば、次年度の役員も皆決まりそんな気もしておりますが、なにも分からぬままに皆様方に担がれてここまで来ましてこんなでいいのかと恥じ入っております。

あと約半年、わたしなりに頑張りますので、最後まで宜しくご指導ご協力のほどをお願いいたします。

今年の皆様のご多幸と新しい21世紀が素晴らしい時代であることを祈ります。

1月のお祝い：

誕生日

結婚記念日

会員 夫人

大橋 政雄	3	中條 敦子	2	五十嵐 茂・規子	23
梨本 清一	7	本間はま子	5		
坂本 勝司	7	小林 正子	18		
五十嵐英雄	17	梨本トア子	20		
		五十嵐笑子	28		
		米山 和子	29		

1月9日例会： ロータリー理解月間 卓話 地区R情報大委員長 山崎堅輔様（中条RC）

1月16日例会： 「大島彰講演会」全体打ち合わせ

1月23日例会： 24日に例会日振り替え

1月24日例会： 社会奉仕事業「大島彰講演会」 於県央地域地場産業振興センター

1月30日例会： 新年会



三条北ロータリークラブ週報 意識を喚起し— 進んで行動を

例会日
2000. 12. 26
累計 No 686
当年 No 25

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長／山崎勲
幹事／外山晴一
SAA／五十嵐茂

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972 Eメール sanjo-n@themis.ocn.ne.jp

行 事： 新入会員卓話 丸山 勝会員 坂爪茂雄会員
出 席： 本日の出席 57名中 42名
先々週の出席率 57名中 50名 87.72% (前年同期 94.23%)
先週のメークアップ： 12月20日三条RCへ 石川勝行さん、高橋彰雄さん、安田貞夫さん

21日加茂RCへ 中條耕二さん
燕RCへ 青木省一さん、羽賀一夫さん
22日吉田RCへ 高橋彰雄さん
新潟東RCへ 梨本清一さん
25日三条南RCへ 石川勝行さん、中條耕二さん、羽賀一夫さん
高橋彰雄さん、松永昌一さん
ビジター： 燕RCより 浅野金六さん
三条RCより 古澤富雄さん
会長挨拶： 山崎勲



本日は燕RCより浅野金六さん、三条RCより古澤富雄さんメーキャップ有り難うございました。山崎年度が半分過ぎましたがお客様が居なかったことは一回も有りませんでした。20世紀最後にメーキャップされたお二人に感謝申し上げます。

本日はいよいよ本年最後の会長挨拶となります。半年間を振り返って見ますといろいろな行事への参加など時間を取られる事が多かったとの、ガバナー公式訪問では懇親会を嵐渓荘さんで行い、ガバナーから一泊してもらったこと、又先日は15周年行事をおゝ乃さんで行い非常にごやかな雰囲気の内に終わらせていただき、会員皆様のご協力の元で半年間を無事終わらせていたいたことに深く感謝申し上げます。

20世紀も後6日間となり、21世紀が始まります。世紀末までもう少し時間がありますが、10月1日に行われた国勢調査では、総人口1億2千691万9千288人、男性6千210万3千802人、女性6千481万5千486人と言う速報値が出ました。前回95年の調査に比べて134万9千412人増えましたが、出生率低下により、増加率は5回連続ダウンし1.1%と、戦後最低だった前回1.6%をさらに下回りました。この結果、日本の人口は、国連推計でバングラデシュを下回り、世界で9番目に（先回は8番目）に後退致しました。世帯数は全ての都道府県で増加し、前回を292万世帯（6.6%）上回る過去最高の4千703万世帯。一世帯あたりの人数は2.7人でした。新潟県の総人口は247万5千724人、男性120万1千935人、女性127万3千789人と前回を1万2千640人減少し、全国14番目の県となりました。1位は東京、2位は大阪、3位は神奈川、最後の47位は鳥取となっています。全国的に見ると暑いところ、寒いところの人口が減って、寒暖の差の少ないところに人口が集中しているようです。出生率の低下は産婦人科から始まり、おもちゃ産業、自動車産業、ブライダル産業、建築産業と膨れて行くことのない産業構造になってしまい、2,010年までは葬儀屋さんが忙しくなりますが、それ以上に新規参入業者が増えており、厳しい状況が続いています。

某新聞社が行った2,000年海外10大ニュースは1位米大統領選、大接戦で混乱、2位ロシア原潜沈没、118人死亡、3位朝鮮半島で初の南北首脳会談、4位パリ郊外でコンコルド墜落と続き9位にはLOVEウイルス猛威とありました。明るいニュースでは6位の金大中大統領ノーベル平和賞受賞、10位のウッズ、メジャー年間3勝とありますが、暗いニュースが8割りとあまり良い世紀末ではなかったようです。日本の不況も先日の調査で全国では69.9%の企業が赤字経営を余儀なくされて居るようですが、三条税務署管内では赤字企業がもう少し余計になっております。年末に来て景気回復も停滞状況が続いているようですが、不況に負けないように知恵を絞り、明るい21世紀を迎えるものです。

幹事報告：外山幹事

- ・栃尾RCより 30周年記念式典登録のご案内
日時 2001年4月21日（土）12:30～
会場 栃尾市産業交流センター「おりなす」
- ・明るい町づくり推進委員会より 明るい町づくり運動への協力の御礼
- ・日本サービスセンターより ロータリー適用相場変更のお知らせ
2001年1月1日より1ドル110円（現行106円）となります
- ・吉田ガバナーより 12月11日（月）柏崎東RCの公式訪問終了をもって公式訪問の全日程が終了しましたご協力ありがとうございました。との礼状が届いています
ガバナー事務所年末年始休日のご案内
12月29日（金）～1月4日（木）とさせていただきます。
- ・北RC事務局もガバナー事務所と同じ休業とさせていただきます。

ンを通じて出会えた人々は私にとってかけがえのない友人達です。三条の体育協会主催の初心者教室や社会体育課主催のジュニア教室へも依頼を受け指導にあたっております。一般の方も子供達もシャトルがラケットに当たらない状態からだんだん上達して行く姿は嬉しいものです。8年か9年後には新潟で国民体育大会が行われます。今の三年生がちょうど高校三年生になります。是非今教える子供達に国体選手に育ってもらいたいと思い、教える私にも力が入ります。しかし、三条市内の中学校ではバドミントン部が設置されている学校はなく選手にレベル向上が他市他県よりもどうしても遅れてしまいます。市の教育委員会にも働きかけてはいるのですが、なかなか思うように行かないのが現実です。

仕事はスプリングの製作をしております。暖房機の部品・建築部品・農機具の部品・文房具など多種多様なスプリングを作っております。

渕岡 茂会員

にんにく健康法トップガーリック御案内

拝啓 皆様方におかれましては益々ご清祥の事と、心からお喜び申し上げます。
本日は弊社企画21世紀先取キャンペーンにて下記商品のご案内です。①トップガーリックは砂糖、澱粉、イーストナトリウム、保存料、人工着色料、人工香料など一切使われておりません。②1粒中650mcgものアリシンを含有しています。この含有量を達成できるのは現在トップガーリックだけです。（＊アリシンには強力な抗菌力、殺菌力があります。12万倍に薄めても、その効力を失うことなく、コレラ菌、チフス菌、ブドウ球菌、大腸菌、結核菌などを殺すほどの凄い力を持っています。ですから、風邪やインフルエンザに対しても強い抵抗力を示します。）是非、この機会にお試しください。皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

敬具

にんにく健康法 トップガーリック

アメリカのハイテク技術で誕生

にんにくは、今、世界でもっとも注目を集めている食品です。古くからあるにんにくに科学のメスが入り、数多くの新しい成分の効果が発見されています。トップガーリックは、アメリカの健康食品の中で第一級の食品として認められ、商品に厳しい目をもつアメリカの消費者に強く指示されています。

お問い合わせ・ご注文は

フチオカフリーダイヤル

0120-49-1014

または渕岡携帯

090-4132-6097

是非この機会にお試しください。（尚、胃で溶けず腸で溶けるので、匂いはしません。）